

Notre-Dame-de-Londres

Tambourin : une 3^e coupe de l'Hérault pour les filles

Après les deux premiers plateaux du championnat de France et avant l'ultime étape de celui-ci, samedi 2 mars, les Londraines disputaient la finale de la coupe de l'Hérault dimanche 25 février, face à Poussan, dans la halle des sports de Saint-Martin-de-Londres. Une finale à domicile face à des Poussanaises championnes de l'Hérault en titre. Après un début de rencontre délicat, les Londraines emmenées par Coralie Lecerf-Barral se sont détachées petit à petit (1-2, 4-2, 6-3 puis 8-4). C'est à ce moment-là que le match a définitivement basculé puisqu'elles ont aligné

quatre jeux d'affilée pour ensuite gagner la rencontre sur le score de 13 jeux à 6. Elles remportent la coupe de l'Hérault pour la 3^e fois dans l'histoire du club après les succès de 2017 et 2022.

Place maintenant au dernier plateau du championnat de France dont elles occupent la pole position. Samedi, elles affronteront Poussan, à 10 h 15 à Mèze, puis Beauvais à 12 h 45, à Poussan. Elles auront pour objectif de conserver leur invincibilité et réussir l'exploit de remporter le titre de championnes de France.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94



Les Londraines ramènent le trophée une nouvelle fois.